
   
 

 

 
 ATA DA 07ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE ASSUNTOS 

ADMINISTRATIVOS DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO 
PARÁ, REALIZADA EM 25 DE AGOSTO DE 2022. 

 
Às 13h35min (treze horas e trinta e cinco minutos) do dia vinte e cinco de agosto de 1 

dois mil e vinte e dois, presencial, realizou-se a 07ª (sétima) reunião ordinária da 2 

Câmara de Assuntos Administrativos, presidida pelo Vice-Presidente Ailton Ramos 3 

Corrêa Junior. Membros Presentes: Conselheiros: Rodrigo Silva Cavalcante e 4 

Rafael Laredo Mendonça. COMUNICAÇÃO DE AUSÊNCIA: Não Houve. 5 

Assessorando os trabalhos: O Coordenador do T.I, Luciano Coutinho. Outras 6 

Presenças: Alex Henry Olivier Pinto e a Lindalva Machado Araújo, Assessores 7 

Técnicos.  Aberta a sessão, o Conselheiro Ailton Ramos Corrêa Junior deu início 8 

à reunião agradecendo a presença de todos e, em seguida, repassou a palavra ao 9 

Coordenador do T.I, Luciano Coutinho para manifestação quanto aos atos 10 

administrativos. 1) ADMINISTRATIVO: Com a palavra, a Coordenador descreveu os 11 

processos que foram abertos, sendo: PROC.42/2022: Participação de funcionários e 12 

Conselheiros no 6º Congresso e Licitações, em tramite. PROC.43/2022: Aquisição 13 

de estande para o 5º ENJLC – RJ, em tramite. PROC.45/2022: Locação de estande 14 

para o XVII Fórum Internacional de Administração, em tramite. PROC.46/2022: 15 

Processo Sistema Lei Geral de Proteção de Dados, sugestionou marcar uma 16 

reunião com os Conselheiros da CAAD para discutir sobre o sistema que será 17 

implantado neste Regional. PROC.47/2022: Empresa Especializada em serviços de 18 

E-mail Institucional e Hospedagem do Site, em tramite. 2) Pregões, Licitações, 19 

Contratos, Aditivos e Minutas: Com a palavra o vice-presidente Ailton Ramos, 20 

perguntou sobre a previsão da realização das licitações. Acerca deste ponto, o 21 

coordenador do T.I informou o seguinte: 2.1 Pregões: PROC.04/2022: Leiloeiro 22 

Oficial, está tramitando. PROC.05/2022: Passagens Aéreas, que no dia 01/09/2022, 23 

será realizado o Pregão Eletrônico. PROC.02/2022: Material de Consumo Diversos, 24 

em fase de homologação. 2.2 Aditivos: Foi realizado os seguintes aditivos 25 

contratuais, 2º T.A – Serviços Terceirizados (Copeiragem, Servente de Limpeza e 26 

Recepcionista) e da delegacia de Redenção; 5º T.A – Plano de Saúde (Unimed); 2º 27 

T.A Serviço de Backup e finalizando 1º T.A de acréscimos no valor em 25% do 28 

contrato com a empresa Dinastur passagens aéreas. 2.3 Contratos: Foram 29 

assinados 03 (três) contratos, sendo: Engenheiro para elaboração dos projetos 30 

executivos do Ed. Selecto e Sede; Equipamentos de Informática (servidor, software 31 

e Notebooks) e Programa de acompanhamento de gestão junto a empresa TBB 32 

Consultoria e Treinamento LTDA. 3) TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO: Dando 33 

continuidade, o vice-presidente Ailton Ramos passou a palavra para o coordenador 34 

do T.I. Luciano Coutinho, que relatou a situação dos processos de sua 35 

responsabilidade, sendo: PROC.31/2022: Aquisição do Servidor e Notebook, informou 36 
que estão no aguardo da entrega dos equipamentos por parte da empresa. PROC.41/2022: 37 
Renovação da licença do antivírus e firewall, estes para garantir a segurança dos dados na 38 
rede, sendo finalizando. DEPARTAMENTO DE PESSOAL: Dando sequência à 39 

reunião, o Vice-Presidente Ailton Ramos passou a palavra para Assessora Técnica 40 

Lindalva Machado Araújo responsável pelo Departamento de Pessoal, que relatou o 41 

excesso de justificativa devido ao esquecimento de registro do ponto eletrônico. 42 

Com a palavra o Vice-Presidente Ailton Ramos, sugestionou passar um memorando 43 



   
 

 

para todos os funcionários informando como funciona o passo a passo da 44 

justificativa dentro do sistema App da empresa Tron Sistemas, sendo que a partir 45 

desta data quem não seguir as instruções infelizmente vai sofrer sanções 46 

administrativas. Dando continuidade Assessora Técnica do Departamento Pessoal, 47 

informou que os estagiários estavam compensando horas sem a devida 48 

comunicação previa ao D.P, somente aos Coordenadores. Bem como informou a 49 

ausência de funcionários e estagiários sem o aviso prévio. Com a palavra o Vice-50 

Presidente Ailton Ramos, sugeriu que fosse solicitado aos coordenadores a 51 

colaboração para sanar estas ocorrências. Em relação as Delegacias, a Assessora 52 

Técnica informou a ausência de diálogo com os Delegados para tratar de assuntos 53 

relacionados aos estagiários. Com a palavra o Conselheiro Rafael Laredo, que é o 54 

vice presidente de Integração Estadual se comprometeu a entrar em contatos com 55 

os Delegados deste CRCPA para solicitar a colaboração dos mesmos para sanar 56 

estes problemas. Dando continuidade, informou a contratação de 02 (dois) 57 

estagiários sendo um para o setor administrativo e outro para fiscalização, por conta 58 

do desligamento de 02 (dois) estagiários dos setores citados. Dando continuidade, 59 

Assessora Técnica responsável pelo D.P deu conhecimento que será apreciado o 60 

curriculum de um Assessor Técnico para o setor administrativo no Conselho Diretor 61 

de amanhã no dia 26/08/2022, para junto com a equipe tratar de Licitações e 62 

Contratos. Finalizando, deu ciência das férias das funcionárias: Francely de Souza, 63 

Danubia Sousa e Kedma Melo no mês de agosto e no mês de setembro, Maria 64 

Rosenita Souza, Tatiana Pes e Luciano Almeida. 4) INTERESSE GERAL: O 65 

coordenador do T.I, informou sobre o Oficio encaminhado via e-mail pelo CFC, no 66 

dia 12/08/2022, quanto ao Projeto de Energia Solar para os CRC’s, foi solicitado 67 

para o este Regional realizar um Estudo Técnico de viabilidade para futura 68 

instalações de placas solares. ENCERRAMENTO: Dando seguimento o vice-69 

presidente Ailton Ramos, agradeceu a presença de todos, e encerrou às 14h25min e 70 

a presente ata foi lavrada por mim, Luciano Coutinho _____________, Coordenador 71 

do T.I, que depois de lida será aprovada na próxima reunião desta Câmara, será 72 

assinada por todos. Belém (PA), 25 de agosto de 2022. 73 
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